

PRESSEMITTEILUNG

**casavi GmbH bestellt Holger Felgner
als neuen Advisory Board Chairman**

casavi stärkt mit der Berufung von Holger Felgner zum Chairman sein Advisory Board und setzt auf dessen umfangreiche Expertise im Aufbau und der Skalierung international erfolgreicher Technologie-Unternehmen.



casavi beruft Holger Felgner zum Chairman des Advisory Boards
(v. l. n. r.: Oliver Stamm, Holger Felgner, Peter Schindlmeier)

München, 22. Mai 2024 - Das Münchner Proptech Unternehmen casavi befindet sich weiterhin auf Wachstumskurs und holt Holger Felgner, erfahrener Experte in der Skalierung internationaler Technologie-Unternehmen, als Chairman in das casavi Advisory Board. Diese strategische Entscheidung unterstreicht casavis Ambition, seine bereits herausragende Marktstellung im deutschsprachigen Kernmarkt weiter auszubauen und zu festigen.

Holger Felgner verfügt über langjährige Expertise in der Führung und Entwicklung von stark wachstumsorientierten Unternehmen wie TeamViewer und Chrono24. Bei letzterem leistete er zuletzt als Co-CEO einen entscheidenden Beitrag zur Positionierung des Unternehmens als weltweit führender Online-Marktplatz für Luxusuhren. Seine Erfahrungen im Aufbau von B2B sowie B2C Geschäftsmodellen und der erfolgreichen Umsetzung von Expansionsstrategien sind für casavi von unschätzbarem Wert. Dies insbesondere auch im Hinblick auf die Internationalisierung, welche das Unternehmen im vergangenen Jahr durch die Markteinführung der eigenen Cloud-Lösung in Italien begonnen hat.

“In meiner neuen Rolle als Advisory Board Chairman freue ich mich auf die enge Zusammenarbeit mit dem gesamten casavi Management Team, um die hervorragende Marktposition des Unternehmens noch weiter auszubauen und die digitale Zukunft der Immobilienbranche maßgeblich zu gestalten”, so Holger Felgner über seine neue Rolle.

Peter Schindlmeier, Gründer und Geschäftsführer von casavi, äußerte sich ebenfalls erfreut über die Bestellung: “Wir haben mit casavi eine zentrale Plattform für die digitale Vernetzung der Immobilien- und Wohnungswirtschaft aufgebaut. Dies gibt uns eine hervorragende Grundlage, um die gesamte Branche nachhaltig in Richtung Digitalisierung und Automatisierung zu verändern. Mit Holger Felgner konnten wir einen ausgewiesenen Experten für die Rolle des Chairman für unser Advisory Board gewinnen, der uns in dieser spannenden Unternehmensphase mit seinem reichhaltigen Erfahrungsschatz zur Seite stehen wird.”

Die Ernennung von Holger Felgner trat mit Wirkung zum 1. März 2024 in Kraft. Seine Führungsstärke und sein strategisches Know-how werden casavi dabei unterstützen, die Vision einer effizienten und kundenfreundlichen digitalen Immobilien- und Wohnungswirtschaft weiter voranzutreiben.

###

Über casavi

Mit mehr als 130.000 angebundenen Gebäuden und 2,7 Millionen Nutzeinheiten zählt casavi bereits heute zu den reichweitenstärksten PropTech-Lösungen für die Bewirtschaftung von Immobilien im deutschsprachigen Raum. Derzeit vertrauen rund 1.400 Immobilienverwaltungen und Wohnungsunternehmen der Cloud-Lösung von casavi. Im Mittelpunkt stehen dabei Kernfunktionen wie ein intelligentes Vorgangsmanagement, ein Kundenportal inklusive App für Mieter:innen und Eigentümer:innen sowie die digitale Dienstleister-Plattform relay. Diese erleichtert die Zusammenarbeit mit derzeit bis zu 6.000 Dienstleister:innen. Das 2015 gegründete Unternehmen beschäftigt an den Standorten München, Frankfurt und Berlin 110 Mitarbeitende.

Kontakt

Frau Aylin Aydin
Digital Content Manager
casavi GmbH
E-Mail: presse@casavi.de

PRESS RELEASE

casavi GmbH appoints Holger Felgner as new Advisory Board Chairman

casavi is strengthening its Advisory Board by appointing Holger Felgner as Chairman, relying on his extensive expertise in building and scaling internationally successful technology companies.



casavi appoints Holger Felgner as Chairman of the Advisory Board
(f.l.t.r.: Oliver Stamm, Holger Felgner, Peter Schindlmeier)

Munich, 22 May 2024 - The Munich-based proptech company casavi continues on its growth trajectory and has brought in Holger Felgner, an experienced expert in scaling international technology companies, as Chairman of the casavi Advisory Board. This strategic decision underscores casavi's ambition to further expand and solidify its already outstanding market position in its core German-speaking market.

Holger Felgner has many years of expertise in leading and developing strongly growth-oriented companies such as TeamViewer and Chrono24. At the latter, he recently made a significant contribution as Co-CEO to positioning the company as the world's leading online marketplace for luxury wristwatches. His experience in developing B2B and B2C business models and implementing successful expansion strategies is of invaluable worth to casavi, particularly in terms of internationalisation, which the company commenced last year with the market launch of its own cloud solution in Italy.

„In my new role as Advisory Board Chairman, I look forward to working closely with the entire casavi management team to further enhance the company's excellent market position and significantly shape the digital future of the real estate industry," said Holger Felgner about his new role.

Peter Schindlmeier, founder and CEO of casavi, also expressed his pleasure about the appointment: „With casavi, we have built a central platform for the digital networking of the real estate and housing industry. This provides us with an excellent foundation to sustainably change the entire industry towards digitalisation and automation. With Holger Felgner, we have been able to secure a recognised expert for the role of Chairman for our Advisory Board, who will support us in this exciting phase of the company with his rich experience."

Holger Felgner's appointment took effect from 1 March 2024. His leadership strength and strategic know-how will assist casavi in advancing the vision of an efficient and customer-friendly digital real estate and housing industry.

###

About casavi

With more than 130,000 connected buildings and 2.7 million units, casavi is already one of the most extensive proptech solutions for property management in the German-speaking area. Currently, about 1,400 property management companies and housing corporations trust casavi's cloud solution. Central features include intelligent process management, a customer portal including an app for tenants and owners, and the digital service provider platform relay, which facilitates cooperation with currently up to 6,000 service providers. The company, founded in 2015, employs 110 people at its Munich, Frankfurt, and Berlin locations.

Contact

Ms. Aylin Aydin
Digital Content Manager
casavi GmbH
Email: presse@casavi.de